

令和4年第1回定例会

## 陳情文書表

令和4年陳情第1号

日本国政府ウイグル人権決議に関し国に意見書を提出することを求める陳情書

## 陳 情 文 書 表

陳 情 名	日本国政府ウイグル人権決議に関し国に意見書を提出することを求める陳情書
受 理 番 号	令和4年陳情第1号
受 理 年 月 日	令和4年1月27日
陳 情 者 の 住 所 ・ 氏 名	<div style="background-color: black; width: 150px; height: 15px; margin-bottom: 5px;"></div> 田村 力
付 託 委 員 会	総務委員会
<p><b>【陳情趣旨】</b></p> <p>中華人民共和国、新疆ウイグル自治区における、悲惨かつ苛烈な人権弾圧は人類史上かつてないほどの惨事であり、政府与党の決議案では人命救済という大目的をなしえるには、ほど遠い内容です。</p> <p>イギリス、アメリカ、フランスはジェノサイド認定しております。諸外国では本件に対し厳しい態度で臨んでおり、日本よりもはるかに小国のリトアニアの中国に対する毅然とした姿勢は見習うべきで、結果EU諸国、アメリカの同調を得ています。</p> <p>日本の対応は遅きに失し内容は曖昧模糊、どの国を指しているのかも不明であり、悪しき忖度、躊躇、配慮している姿勢からは国家の意思は明確に伝わりません。国名→削除、人権侵害→人権状況、非難決議→決議案、細部はさらに問題ありますがここでは省きます。</p> <p>中国共産党政府に対する国際評価は犯罪組織であり、ナチスと同等もしくはそれ以上です。数々の在日ウイグル人達の真摯なる訴え、街宣活動、パネル展示会等が無駄にしてはなりません。</p> <p>また、国際的にも信頼に足る調査機関としてウイグル法廷（イギリス民間団体）、ヒューマン・ライツ・ウォッチ、アムネスティ・インターナショナルなどが詳細調査しており、内容は自国の言語文化の完全否定及び中国共産党政府による洗脳教育、成績が悪いを理由の暴行奴隷労働、麻酔を未使用の臓器摘出、幼児集団隔離による洗脳教育、特質としているのは女性をターゲットにした強姦、器具体内装着による強制避妊、家族を人質とした漢民族への強制結婚など、「地獄の光景、悪魔の所業」として報告されております。</p> <p>あと5年この状況が続けばウイグル社会は崩壊するとウイグル人は訴えており、時間的猶予は無いのです。</p> <p>日本国、内閣政府に毅然とした内容の決議を要請すべきです。現状決議案では国際社会からの信頼は得られません。</p> <p>中国を真の友好国とするなら間違いは正すべきであり、長期的に見れば一目置かれる存在になります。現状の意味不明の唯々諾々対応では国際社会、</p>	

中国からは軽く見られ、日本国内でも不信感を国民に与えます。毅然とした対応を望むべくお願い申し上げます。

日本も他人ごとでは無い。中国共産党政府は香港返還を50年間現体制維持を約束しましたが反故にし、独裁体制を敷き、民主化を求める無辜の民を暴行逮捕監禁しました。台湾をも自国領土と主張し軍事侵略の意図を隠しません。

台湾と与那国島との距離は111kmです。もしも台湾が軍事侵攻されれば戦略的には与那国、尖閣などの島々は要所となり、ほぼ同時進行で侵攻されるはずで、中国には「柔らかい土は掘れる所まで掘れ」ということわざがあります。ウイグル、チベット、モンゴル、香港の方々に共通の認識があります。中国共産党政府は侵略当初、とても友好的で綺麗なことをたくさん言われ、それを信じた人々も多く存在したそうです。そして、多数を占めた時に様変わりしたと。国内でも在日外国人の占める割合、土地買収の率は中国人が突出しています。中国の国防動員法が執行されればどうなるのでしょうか。自民党の大多数は程度の差こそあれ親中派と言われています。マスメディアへの工作も盛んで、総じて中国に対して控えめです。対日工作が進んでいると言わざるを得ない。日本人の約9割は中国に対して良い印象を持っていません。今ならまだ間に合います。

先進諸国は中国が経済力を持てば中産階級が育ち、やがて民主化され、そこそこの国となる事を期待して鷹揚に対応してきましたが、富を持つ者と持たない者、権力者に従属せざるを得ない大多数という構図は変わらない。中国共産党政府は絶対権力者で、企業経営者はいかようにもコントロールされる、「経済と政治は別」は中国では通用しません。レアアース輸出を政治目的で止めた事は記憶に新しい。自由な発想の育ち難い中国では技術革新が起りにくく、外国企業の技術を合法・非合法で集め、容易に軍事転用したり人民管理抑圧に利用するなど、枚挙に暇がない。

先進諸国は中国に見切りを付けているのです。現在の政府与党の対中国姿勢を見ていると深く憂いざるを得ない、先進国として独立国として甘いと言わざるを得ない。

中国共産党政府によって、現在もおこなわれている深刻なる人権弾圧について、居住地区である龍ヶ崎市議会に対して陳情し、日本国政府に対し意見書を提出していただきたくお願い申し上げます。

#### 【陳情事項】

人権非難決議案（令和4年1月27日現在、案）の自由、民主、人権にもとづく観点から、当事国に明確に伝わるように不要な配慮を廃し、決議案を書き直しもしくは最低限度原案に戻す事を強く求め陳情致します。